
 

                 Sezione FVG  

VERBALE DELL’ASSEMBLEA ORDINARIA DEL  DIRETTIVO ADI,  Sezione Friuli 

Venezia Giulia del 24 novembre 2022 

 

L’Assemblea del  Direttivo ADI FVG convocata e condotta  via web, si è riunita  il  giorno 24 

novembre alle ore 16 in prima convocazione e alle ore 18 in seconda convocazione. 

 Sono presenti Roberta Situlin, Piearndrea Vinci, Tiziana Longo, Nadia Koscica, Mariarosaria Peri, 

Claudio Lucas mentre sono  assenti giustificati Mara Codardini,  Paola  Sbisà e Filippo Giorgio di 

Girolamo.  

 

 

Sono stati discussi i seguenti punti all’ordine del giorno  

 

1. Considerazioni sul Corso ECM organizzato a Trieste il 28 10 2022 da ADI FVG in 

collaborazione con ASUGI Azienda Sanitaria Universitaria Giuliano Isontina, dal titolo  

“Dall’obesità all’obesità sarcopenica: percorsi diagnostici  e nuove strategie 

terapeutiche”. 

 Il corso, che ha coinvolto diversi relatori soci ADI FVG, è stato apprezzato per le relazioni 

sull’obesità/diabete mellito di tipo 2, secondo diversi aspetti: dai dati epoidemilogici sullo stile 

di vita, durante il Covid, alla terapia comportamentale, farmacologica e chirurgica.  Interesse 

hanno suscitato anche le relazioni,  ad impronta medico/piscologica, su come i pazienti con 

celiachia affrontino  la loro condizione  e sullo stigma verso le persone con obesità, in genere 

misconosciuto, presente in ambito sia socioculturale, sia sanitario  con ricadute negative sulla 

terapia e la qualità di vita dei pazienti.  Durante il corso  sono stati inoltre presentati i dati  

preliminari dell’indagine  svolta in collaborazione tra ADI FVG e AIC (Associazione Italiana 

per la Celiachia) FVG, sullo  stile di vita durante il Covid-19 in pazienti con celiachia  afferenti 

all’AIC regionale. I dati tuttavia richiedono un’ulteriore elaborazione statistica. La dott.ssa 

Koscica ha suggeito di organizzare corsi/convegni futuri della durata di due mezze giornate 

piuttosto che di una giornata intera, in modo da rendere più facile la richiesta di permessi da 

parte del personale sanitario per la  partecipazione agli eventi.  

 

2. Discussione preliminare su possibili attività scientifiche per il 2023 tra cui corsi/ 

convegni (contenuti, sedi, date, collborazioni, sponsor).  

Peri ritiene che dovremmo, come ADI, incrementare la collaborazione con altre società 

scientifiche,  tra cui in particolare la SINPE, in modo da ampliare l’utenza interessata alla 

nutrizione clinica e favorire uno scambio di relatori, che intervengono nei Corsi e Convegni  

Vinci ricorda la collaborazione con  FADOI,  già  sperimentata e ripetibile.  Situlin indica  la 

possibilità di collaborare con ADI Veneto e  ADI Trentino.  Va tenuta presente anche la 

possibilità di interagire, come già avvenuto in passato,  con l’Associazione donne medico.  La 

dott.ssa Paola Sbisà, presidente regionale dell’Associazione, sentita telefonicamente, ha 

espresso il suo assenso.    

Sembra prematuro decidere già delle date. Nel caso di collaborazione con Asugi, Situlin 

ricorda che è necessario attendere che vengano inviate le richieste dei  fabbisogni formativi per 

il 2023, spedite, in genere dall’Ufficio Formazione entro il mese di gennaio,  ai direttori dei 

dipartimenti,  nel nostro caso il  Prof. Gianni Biolo, Clinica Medica, Ospedale di Cattinara.   

 

 



3. Discussione preliminare di attività per il sociale in particolare in forma di attività 

educative rivolte anche al pubblico generale, per il 2023. Situlin riporta l’ipotesi di 

partecipare come ADI a degli eventi dedicati a specifici prodotti alimentari del territorio FVG. 

Lucas si occuperà di raccogliere alcune informazioni.di base.  E’ sempre aperta la 

collaborazione, tramite la dott.ssa Nadia Koscica, con Alice, Associazione per la lotta 

all’ICTUS in termini di incontri con  pazienti e famigliari.   

 

      

Non essendovi altri argomenti di discussione la seduta viene tolta alle ore 19,30.   

 

Trieste, 30 novembre  2022 

  

Il presidente  regionale  

Roberta Situlin  

 

Il segretario regionale  

 Pierandrea Vinci  

 

 


